
КАЛЕЙДОСКОП

Сегодня вышел в свет спецвыпуск «Муниципаль-
ный вестник» №45: постановления, решения, документы 
администрации и Думы ГО. Ознакомиться с ним можно 
в любой муниципальной библиотеке, администрациях 
сельских территорий.
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НовогодНий коНкурс «Нс» 
продолжается Стр. 4.

К дате

Светлана Еремеева
esv@narslovo.ru

РаСтить детей, вести домашнее 
хозяйство, трудиться на огороде 
и при этом работать и отлично 
выглядеть – под силу далеко не 
каждой женщине. Но со всеми эти-
ми непростыми задачами ирина 
демина, жительница Богдановича, 
успешно справляется. Правда, как 
она признается, не без помощи 
своей крепкой семьи.

Семья Деминых образовалась 
в 1998 году. «Как-то сразу сошлись 
характерами и полюбили друг друга, 
- вспоминает Ирина Львовна. – И бук-
вально через полгода после знакомства 
Саша сделал мне предложение. На тот 
момент у меня уже была пятилетняя 
дочь Алена, но, конечно, хотелось и 
еще иметь детей. Так, через год после 
свадьбы родилась Ксюша».

Спустя какое-то время супруги 
Демины занялись строительством и 
ремонтом дома. Кому доводилось стро-
иться, знают, какой это долгий и кро-
потливый труд. Поэтому с рождением 
наследника повременили - лишь в 2008 
году у Ирины Львовны и Александра 
Викторовича родился сын Семен. 

В наше время не каждая семья мо-
жет и готова взять под опеку чужого 
ребенка и дарить ему любовь и ласку 
наравне с родными детьми. Такой ре-
шительный шаг супруги предприня-
ли в 2010 году, и их дом наполнился 
радостными улыбками еще одного 
мальчика – Вани, которого сегодня 
Ирина Львовна и Александр Викторо-
вич называют сыном, а родные дети 
– братиком. Фотографию Вани семья 



увидела в нашей газете, и славный 
мальчишка тронул сердца супругов. 
Сначала засомневались, ведь на тот 
момент у них уже был маленький сын, 
да и в целом семья многочисленная. 

Но позднее, взяв Ваню на выходные 
(выступили в качестве гостевой се-
мьи), решили однозначно - мальчик  

дорогие женщины, мамы!  Сердеч-
но поздравляем вас с одним из самых 
теплых и душевных  праздников – днем 
матери! 

Этот праздник важен для каждого из 
нас. Мы многим обязаны самым дорогим 
нашему сердцу людям – мамам. именно 
они подарили нам доверие к окружающе-
му миру, уверенность в том, что все мы лю-
бимы бескорыстно и искренне. Подарить 
жизнь маленькому человеку, вскормить, 
вырастить его, хранить от невзгод, порой 
жертвовать собой ради счастья детей - это 

и есть святое предназначение женщины. 
и чем больше детских голосов звучит в 
доме, тем счастливее этот дом.

Низкий поклон вам, матери! Примите 
искренние пожелания крепкого здоровья, 
семейного благополучия, мира и добра! 
Пусть ваши родные окружают вас заботой 
и вниманием, пусть дети радуют своими 
успехами! С праздником!

В.А. МоскВиН,  
глава Го Богданович;

Б.Б. ГурМАН,  
председатель Думы Го Богданович.

КаК хОзяйСтвуеМ

Александр Колосов 
kag@narslovo.ru

БОгдаНОвичСКий район всегда 
относился к числу муниципальных 
образований сельскохозяйственной 
направленности. Одним из важней-
ших видов деятельности сельского 
хозяйства гО Богданович является 
молочное животноводство. О том, 
каких результатов добились наши 
животноводы в 2012 году, мы по-
беседовали с заместителем началь-
ника Богдановичского управления 
по аПК и продовольствию Ларисой 
Мальцевой.

 - Лариса Владимировна, каким 
выдался уходящий год для животно-
водческих хозяйств нашего городского 
округа?

- Для начала необходимо сказать, 
что в нынешнем году крестьянское 
хозяйство «ИП Степанов О.Н.» ввело в 
эксплуатацию новый корпус по выра-
щиванию телок, в стадии завершения 
находится строительство трех корпу-
сов холодного содержания молодняка 
на молочно-товарной ферме №1 в СПК 
«Колхоз имени Свердлова». Кроме того, 
в уходящем году практически все пока-
затели по молочному животноводству 
значительно выше, чем в 2011 году. У 
нас увеличилось поголовье крупного 
рогатого скота до 9077 голов, в том 
числе и коров – до 4226 голов (плюс 

1050), валовое производство молока 
за 10 месяцев составило 17,4 тысячи 
тонн или 115 процентов к году пред-
шествующему. Снизился всего один 
показатель – продуктивность дойного 
стада. Причем значительно – на 261 ки-
лограмм от одной фуражной коровы.

- Чем вызвано это противоречие?
- Крестьянское хозяйство «ИП Сте-

панов О.Н.» и ООО «Русь Великая» 
увеличили поголовье коров. Но если 
первое хозяйство увеличение дойного 
стада произвело за счет ввода в него 
своего молодняка, при этом сохраняя 
продуктивность стада, то «Русь Ве-
ликая», приобретя имущественный 
комплекс в Пышминском районе,  

Любящие муж и дети, взаимоуважение в семье – вот главные составляющие счастья для ирины де-
миной (вторая слева). На снимке рядом с ней: дочь алена, внук Саша, сын ваня, муж александр, сын 
Семен и дочь Ксения.

В семье Ирины Деминой царят 
любовь и взаимопонимание
25 ноября – День матери

Фермы строятся, поголовье скота растет

Окончание на 2-й стр.

� Стоимость подписки  
с доставкой до почтового 
ящика - 204 руб.  
(на 6 месяцев).

� Если доплатите 30 рублей, будете 
получать еще и «Муниципальный вестник».

Среди подписчиков разыгрываются призы*

*Условия розыгрыша призов читайте на нашем сайте  
в разделе «Подписка».

Партнер газеты – «СКБ-банк»

Хочешь быть в курсе всех 
событий – читай «НС»

ПОДПИСКА–2013

Окончание на 2-й стр.

ЭКСПРеСС-теСтиРОваНие 
дЛя ПРОвеРКи  

вич-СтатуСа
По информации, предоставленной 

секретарем межведомственной комиссии 
по противодействию распространению 
ВИЧ-инфекции на территории ГО Богда-
нович Валентиной Ташкиновой, в рамках 
мероприятий, приуроченных к Всемир-
ному дню борьбы со СПИДом, админис-
трацией ГО достигнута договоренность  
с областным центром по профилактике 
и борьбе со СПИДом и инфекционными 
заболеваниями о работе на нашей терри-
тории мобильного пункта по бесплатному 
экспресс-тестированию на вич.

Акция пройдет 29 ноября в Богдановиче. 
Мобильный  пункт будет работать у здания 
диКЦ с 15 до 19 часов. Приглашаются все 
желающие узнать свой ВИЧ-статус.

СеМья Без жеСтОКОСти  
и НаСиЛия

В ЦСПСиД прошел двухдневный се-
минар-тренинг, посвященный бытовому 
насилию.

В первый день на семинар собрались 
медицинские работники. С лекциями о 
том, как помочь людям, страдающим от 
семейного насилия, выступили члены 
общественной организации - кризисного 
центра для женщин и детей «Екатерина» 
из Екатеринбурга. 

Во второй день в ЦСПСиД были пригла-
шены сотрудники полиции. В ходе семинара 
обсуждались возможные пути взаимодейс-
твия со всеми органами и учреждениями 
государственной системы профилактики, а 
также судом, органами власти и обществен-
ными организациями для предотвращения 
бытовых преступлений.

гОтОвитСя выСтавКа 
вышитых иКОН

К Дню небесной покровительницы на-
шего города великомученицы Екатерины, 
который отмечается 7 декабря, в музее 
Степана Щипачева готовится к открытию 
выставка вышитых икон. 

Музей приглашает всех желающих 
принять участие в этой выставке. Краси-
во, может, даже необычно оформленные 
работы принимаются в музее до 1 дека-
бря. Музей ждет ваших творений!
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ОБРазОваНие

теСтиРОваНие учащихся школ 
гО Богданович на выявление фак-
тов употребления психоактивных 
веществ близко к завершению. 

Тестирование проходит в соот-
ветствии с постановлением пра-
вительства Свердловской области  
№ 956 от 23.06.2010 года «О прове-

 дении тестирования обучающихся в 
общеобразовательных учреждениях 
и учреждениях начального и средне-
го профессионального образования 
Свердловской области на наличие 
психоактивных веществ».  Третий 
год подряд  оно проводится  методом 
иммунохроматографической диагнос-
тики (экспресс-тест), достоверность 
которого достигает 92-99,8 процента. 
В тестировании принимают участие 

школьники 13-17 лет с письменного 
согласия родителей или законных 
представителей.

Целью проведения тестирования 
является снижение количества лиц, 
вовлеченных в употребление психо-
активных веществ, выявление детей, 
употребляющих наркотики, а также 
повышение эффективности проводи-
мой профилактической работы. Для 
родителей – это шанс вовремя уз-

нать о проблемах ребенка и помочь 
ему справиться с бедой. 

Тестирование школьников проводят 
медицинские работники. До конца 
ноября планируется закончить эту 
работу. Радует тот факт, что за послед-
ние два года фактов употребления 
психоактивных веществ обучающи-
мися выявлено не было. 

Ирина КуЛИКОВа,  
юрисконсульт управления образования.

Школьников проверяют на наркотики

останется жить с ними. На вопрос: 
«Ревностно ли отнеслись остальные 
дети к появлению нового члена се-
мьи?» - однозначно ответила старшая 
дочь Алена: «Маминого внимания 
нам всем хватает, она успевает забо-
титься о каждом из нас».

Помимо заботы о близких, Ирине 
Деминой необходимо заниматься 
хозяйством (а оно у семьи немалень-
кое) да и не забывать про огород. Без-
условно, муж и дочери ей помогают. 
При этом Ирина Львовна работает 
оператором в МУП «Богдановичс-
кие тепловые сети». 

- Удивляемся, как мама все ус-
певает, - добавляет Алена. – Как ни 
придешь к родителям в гости (Алена 
уже создала свою семью - С.Е.), у них 
всегда дома чисто и наготовлено 
много вкусностей. Не забывает, как 
и большинство женщин, ухаживать 

за собой. Всегда находит время, чтобы 
поговорить с нами по душам, и мы 
уверены, что к ней можем обратиться 
с любой проблемой. Мама для нас с 
Ксюшей, как подруга. 

На вопрос: «Когда же вы все успе-
ваете?» - Ирина Львовна с улыбкой 
заметила: «Не знаю. Мне наоборот 
всегда кажется, что время летит, а не-
завершенных дел остается еще много. 
Но в итоге все получается».

25 ноября – День матери, для семьи 
Деминых это большой праздник, ведь 
виновниц торжества с недавних пор 
стало две: у Алены в этом году ро-
дился сын Саша. 

Стоит отметить, что побывать в 
гостях у семьи Деминых приятно 
еще и потому, что в их доме царит 
дружеская атмосфера. Невооружен-
ным глазом видно, что здесь все 
любят друг друга и понимают, а это в 
наше время, к сожалению, встретишь 
нечасто.

в том числе получила и коров с 
низкой продуктивностью. Это 
отразилось на общерайонном 
показателе продуктивности 
дойного стада. Также сни-

жение продуктивности есть 
и у такого передового хо-
зяйства, как СПК «Колхоз им. 
Свердлова». В прошлом году 
это предприятие перевали-
ло семитысячный рубеж по 
удою молока от одной коровы. 

Такой показатель удержать 
довольно сложно. Сегодня пе-
ред хозяйством стоит задача 
организовать сбалансирован-
ное кормление и сохранить 
продуктивное долголетие жи-
вотных. 

Отмечу, что добиться высо-
ких показателей производства 
и рентабельности в живот-
новодстве сможет то пред-
приятие, которое, во-первых, 
выстроит технологический 
процесс, максимально учиты-
вающий потребности живот-
ных. Во-вторых, организует 
четкий производственный 
контроль на каждом участке, 
будь то выращивание молод-
няка, организация кормле-
ния или доения. В-третьих, 
обеспечит животноводство 
кормами высокого качества и 
сбалансированным кормлени-
ем. В-четвертых, проведет тех-
нологическое перевооружение 
отрасли. Как показывает прак-

тика, невозможно добиться 
успеха, если выпадает один из 
перечисленных моментов. Так, 
например, ООО «Богдановичс-
кая АПК» в ходе модернизации 
производства перевело дойное 
стадо на беспривязное содер-
жание и ввело в эксплуатацию 
доильный зал «Елочка 2*12», 
рассчитывая на сокращение за-
трат при производстве молока 
и увеличение продуктивности 
стада. Но отсутствие производс-
твенного контроля на заготовке 
кормов, организации воспроиз-
водства стада и выращивании 
молодняка привели к дальней-
шему снижению показателя 
производства в животноводстве 
этого предприятия. 

Для того, чтобы акцентиро-
вать внимание животноводов 
на необходимости прово-
дить планомерную работу 
по всем перечисленным на-
правлениям, 16 ноября было 
организовано совещание с 

приглашением консультантов 
по кормлению и организо-
вана презентация доильных 
роботов фирмы “Lely”. Это не 
значит, что сейчас все начнут 
приобретать роботов, но об-
щее направление и иннова-
ции должны быть известны 
специалистам по той причине, 
что внедрение какого-либо 
оборудования предполагает 
проведение подготовительной 
работы по созданию кормовой 
базы, формированию стада с 
высоким генетическим потен-
циалом и так далее.

- Чего нам ожидать по 
итогам года?

- Скорей всего, прирост ва-
лового объема производства 
молока должен сохраниться 
на прежнем уровне, но про-
дуктивность на конец года 
составит не более 5400 кило-
граммов от фуражной коровы, 
что значительно ниже про-
шлогоднего показателя.

чеЛОвеК и егО деЛО

ЛюБОй ребенок нуждается в забо-
те и внимании, а если он находится 
в детском доме – тем более. Сотруд-
ники госучреждения становятся для 
детей родными людьми, даря им 
нежность и тепло. вот и воспитателя 
детского дома тамару Кокшарову 
ребята ласково называют «наша 
мама». 

Тамара Александровна пришла на 

 работу в детский дом одной из первых, 
и сегодня за ней прочно закрепилось 
звание «неугомонная труженица» 
(так называют ее коллеги). Совсем 
недавно ей исполнилось 65 лет, из 
которых 14 она посвятила детскому 
дому. До работы в нашем учреждении 
Тамара Кокшарова накопила богатый 
опыт работы с детьми в детских садах 
района. Вырастила и своих двоих де-
тей: дочь и сына. 

К каждому ребенку Тамара Алек-
сандровна может найти подход: 
всегда  приласкает, поможет с уроками, 
покажет девочкам, как вязать, нарису-
ет вместе с ними газету, даже участвует 
с детьми в различных конкурсах. Каки-
ми бы ни были погода или время суток, 
Тамара Александровна готова прийти 
на помощь любому воспитаннику де-
тского дома.

Тамара Александровна ведёт 
активный образ жизни, которому 
можно только позавидовать:  с детьми  
ходит в походы, участвует в спортив-
ных соревнованиях, посещает бассейн 
и сауну. Она никогда не отказывает 
в помощи своим коллегам, которые 
часто обращаются к ней за советом. 
В этом году Тамара Александровна 
«защитилась» на 1 квалификаци-
онную категорию, что доказывает её 
профессионализм. 

Все дети и педагоги относятся к ней 
с большим уважением. 

анна абдураХмаНОВа,  
воспитатель детского дома.

тамара Кокшарова (слева) в составе команды де-
тского дома на областном конкурсе агитбригад, про-
ходившем в феврале в п. Пышма, где наш детдом 
победил в номинации «Самая дружная команда».

СПРавКа
в России день матери стали отмечать сравнительно недавно. установленный 

указом Президента Российской Федерации Б.Н. ельцина № 120 «О дне матери» от 
30 января 1998 года, он празднуется в последнее воскресенье ноября, воздавая 
должное материнскому труду и их бескорыстной жертве ради блага своих детей. С 
инициативой учреждения дня матери выступил комитет государственной думы по 
делам женщин, семьи и молодежи.

www.calend.ru. 

В семье Ирины Деминой царят 
любовь и взаимопонимание

Есть такая профессия – мама

Окончание. Нач. на 1-й стр.

Фермы строятся, поголовье скота растет
Окончание. Нач. на 1-й стр.
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По итогам 2012 года животноводы нашего района ожидают прирост валового 
объема производства молока.
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О С Н О в Н ы е параметры 
бюджета на заседании за-
конодательного Собрания 
озвучила министр финансов 
Свердловской области гали-
на Кулаченко. 

Проект бюджета на 2013 год 
и плановый период министр 
охарактеризовала как «труд-
ный, но взвешенный и сбалан-
сированный». Однако бюджет 
позволит в полном объеме 

выполнить все социальные 
обязательства, которые взяла 
на себя Свердловская область. 
70 процентов от общей сум-
мы расходов составляют 
расходы на социальную 
сферу. Это 117 миллиардов 
рублей, которые в будущем 
году будут направлены в том 
числе на образование (39,5 
миллиарда рублей), здраво-
охранение (37,7 миллиарда 
рублей), социальную политику 

(35,7 миллиарда рублей). Рост 
расходов областного бюджета 
на оплату труда в 2013 году со-
ставит 3,2 миллиарда рублей, 
расходы местных бюджетов 
на эти цели вырастут на 3,7 
миллиарда рублей. Объем 
дорожного фонда на 2013 год 
планируется установить на 
уровне 11,7 миллиарда руб-
лей. Ряд важных направлений 
будут обеспечиваться финан-
сами в рамках областных целе-
вых программ. Их число в 2013 
году возрастет до 23 с общим 
объемом финансирования 35,1 
миллиарда рублей.

Говоря об основных направ-
лениях межбюджетных от-
ношений, министр финансов 
Свердловской области отмети-
ла, что на 2,1 миллиарда руб-
лей предложено увеличить 
объем финансовой помощи 
муниципальным образо-
ваниям  на выравнивание 
бюджетной обеспеченности 

местных бюджетов. Кроме 
того, для муниципалитетов 
теперь предусмотрена воз-
можность реструктуриза-
ции муниципального долга 
по бюджетным кредитам, 
предоставленным из област-
ного бюджета в текущем году. 
Это станет для них своеобраз-
ной «страховкой», в случае, 
если доходные источники об-
ластного и местных бюджетов 
снизятся.

В содокладе по этому вопро-
су председатель комитета по 
бюджету, финансам и налогам 
Владимир Терешков отметил, 
что доходы областного бюдже-
та в 2013 году правительством 
области предложено устано-
вить на уровне 151 миллиар-
да рублей. Расходная часть 
должна составить 167 мил-
лиардов рублей. Основными 
доходными источниками, 
как и прежде, останутся 
поступления налога на при-

быль предприятий, налога 
на доходы физических лиц, 
налога на имущество орга-
низаций и акцизы.

Владимир Терешков остано-
вился на некоторых ключевых 
особенностях будущего бюдже-
та: значительная часть средств 
направляется на реализацию 
майских указов президента 
РФ, которые охватывают все 
сферы жизни и главной целью 
которых является существен-
ное повышение качества жиз-
ни людей; большое внимание 
уделяется решению социаль-
ных проблем.

Галина Кулаченко и Вла-
димир Терешков ответили 
на многочисленные вопросы 
депутатов. Над урегулирова-
нием всех спорных моментов 
в проекте бюджета будет рабо-
тать временная специальная 
согласительная комиссия, 
созданная постановлением 
Законодательного Собрания. 

КОМитет заксобрания по аграрной 
политике, природопользованию и 
охране окружающей среды, возглав-
ляемый ильей гаффнером, провел 
депутатские слушания на тему: «О 
проблемах обеспечения продоволь-
ственной безопасности Свердловс-
кой области в связи со вступлением 
Российской Федерации в втО». 

Эти депутатские слушания стали 
первым публичным мероприяти-
ем в Заксобрании, посвященным 
продовольственной безопасности 
Свердловской области в контексте 
вступления России во Всемирную 
торговую организацию. Обсужден 
комплекс мер, направленных на 
создание условий повышения фи-
нансовой устойчивости и конкурен-
тоспособности сельскохозяйственных 
производителей, а также планирова-
ние развития агропромышленного 
сектора экономики с учетом основ-
ных правовых документов ВТО, норм 
и правил таможенного регулирования 
в области экспорта продукции, сырья 
и продовольствия. 

Заместитель председателя За-
ксобрания Виктор Шептий в своем 
приветственном слове отметил, что 
заявленная к обсуждению тема при-
обретает все большую актуальность, 
поскольку несколько месяцев назад 
Госдума ратифицировала Протокол 

о вступлении России в ВТО. 
Министр агропромышленного 

комплекса и продовольствия Ми-
хаил Копытов сообщил, что к 2020 
году стоят амбициозные задачи 
по повышению объемов произво-
димой продукции в Свердловской 
области. К примеру, молока – на 10 
процентов, мяса – на 11 процентов. 
Эти цифры, подчеркнул министр, 
для региона достижимы. Однако 
опасение вызывает то, как потом 
произведенную продукцию продать 
в условиях работы в ВТО. Другой про-
блемой, с которой может столкнуться 
агропромышленный сектор, является 
неполное техническое обновление 
сельхозпредприятий. К примеру, 
только 25 процентов предприятий 
молочного животноводства в области 
работают на новых технологиях. Для 
того, чтобы провести в кратчайшие 
сроки модернизацию всех остальных, 
потребуются дополнительные и весь-
ма затратные инвестиции. 

Для комплексного рассмотрения 
всех вопросов, относящихся к продо-
вольственной безопасности, может 
быть создан координационный совет 
при губернаторе, в компетенции кото-
рого будет осуждение таких направле-
ний, как развитие агропромышленно-
го комплекса и сельских населенных 
пунктов, обеспечение качества и 
безопасности пищевых продуктов, 
пропаганды здорового питания. 

в з д а Н и и законодательного 
Собрания Свердловской области 
открылась выставка архивных 
документов «Большой террор на 
урале 1937-1938». Мероприятие 
приурочено к 75-летию со времени 
выхода 30 июля 1937 года приказа 
НКвд СССР № 00447 «Об операции 
по репрессированию бывших кула-
ков, уголовников и других антисо-
ветских элементов». 

Председатель Законодательного 
Собрания Свердловской области Люд-
мила Бабушкина в приветственном 
слове отметила, что депутаты подде-
ржали инициативу Государственного 
архива административных органов 
Свердловской области организовать 
такую выставку, потому что понимают: 
имена пострадавших от незакон-
ных политических репрессий не 
должны быть преданы забвению. 
Выставка рассказывает о трагических 
событиях в истории нашей страны, 
когда миллионы советских людей, в 
том числе жители нашей области, ста-
ли жертвами репрессий, пройдя через 
ссылки, спецпоселения, лагеря для 
политических заключенных.  

Это был страшный период в истории 
нашей страны, сказал на открытии 
выставки  начальник Управления архи-
вами Свердловской области Александр 
Капустин. Мы хотим привлечь интерес 
к этой теме и намерены показать эк-
спонаты в Серове, Краснотурьинске, 

других городах Свердловской области. 
Сегодня ставится под сомнение чис-
ленность репрессированных граждан 
в 1937-1938 годах, массовость, необос-
нованность и планомерный характер 
проведения сталинской политики 
уничтожения собственного народа. 
Надо понимать, что среди расстрелян-
ных были действительно шпионы и 
вредители, изменники Родины, в то же 
время примерно половина арестован-
ных были отпущены на свободу. Лишь 
всестороннее изучение архивных 
документов позволит полностью 
развеять домыслы и искажения 
исторической правды о событиях 
75-летней давности, дать объектив-
ную оценку тому периоду и главное - 
извлечь урок из прошлого, подчеркнул 
Александр Капустин.

Бюджет рассмотрен
В первом чтении рассмотрен проект закона «Об областном бюджете на 2013 год 
и плановый период 2014 и 2015 годов» 

на повестке дня  -  
продовольственная  
безопасность

Извлечь урок из прошлого



Поздравляем!

Кто помнит
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дорогую сестру Семенову Веру Ге-
оргиевну поздравляем с юбилеем!
Верочка, радости и счастья
Тебе хотим мы пожелать,
С удачею встречаться часто
И день с улыбки начинать!
Пусть согревают чуткость, ласка,
Сердечность близких и друзей…
А что в мечтах твоих прекрасных - 
Пусть исполняется скорей!

Валя, Оля.
Поздравляем с юбилеем Семенову 

Веру Георгиевну!
За эти годы сделано так много,
И каждый год особым в жизни был,
Но юбилей - не время для итогов,
Еще есть столько планов, столько сил!
Большого счастья, крепкого здоровья
Хочется сегодня пожелать,
Пусть окружают близкие любовью, 
Всегда готовы будут поддержать!

Дети, племянники.
Поздравляю с юбилеем любимую 

жену махневу Зинаиду Геннадьевну!
Ты с каждым годом все прекрасней!
Я понимаю каждый раз,
Что выбор сделал не напрасно
За взгляд твоих красивых глаз!
Я в пятьдесят тебе желаю
Успеха, радости во всем,
Исполнить все, о чем мечтаешь, 
И быть счастливою со мной.

Муж.

Поздравляем с юбилеем любимую 
мамочку и бабушку махневу Зинаиду 
Геннадьевну!
Мама - в целом мире слов не хватит,
Чтоб за все тебя благодарить:
За бессонные моменты у кровати
И за слезы горькие обид, 
За поддержку и твою заботу,
Воспитанья первые шаги
И за каждую нелегкую минутку,
Что ты посвящала нам одним,
За улыбку, греющую сердце, 
За объятия любимых рук.
Мамочка - ты лучше всех на свете!
И за это мы тебя благодарим.

Дети и внуки.
Поздравляем дорогую махневу Зи-

наиду Геннадьевну с юбилеем!
Дожить до этого момента
Для всех родителей – мечта,
Как лучик солнечного света,
Ты, дочка, радость принесла!
В твой юбилей, конечно, счастья
Хотим с любовью пожелать,
И пусть все сложится удачно
В красивый возраст - пятьдесят!

Мама, родственники.
Поздравляем с днем рождения Пах-

тину Татьяну Владимировну!
Желаем крепкого здоровья, любви, 

семейного счастья, успеха, удачи.
Семьи Пахтиных,  

Бобошиных, Инкиных.

25 ноября исполнится 35 
лет, как нет с нами нашей 
дорогой, любимой мамы, 
бабушки Ногиной Таисии 
Иосифовны.
Вечно будем помнить 

мы твое тепло,
От него так сразу на душе светло!
Ты любила нас, как никто другой,
И когда-то, знаем, встретимся 

с тобой.
Спасти тебя никто не мог,
Ушла из жизни ты внезапно.
О светлом образе твоем
Мы будем помнить постоянно.

Всех, кто знал и помнит Таисию 

Иосифовну, просим помянуть вместе 
с нами.

 Сын Анатолий, сноха Нина, 
внучки Елена, Ирина.

25 ноября исполнится 
2 года, как ушел из жизни 
Носков александр алексан-
дрович.
Как рано ты ушел, 
Как горе бесконечно,
Но ты у нас в сердцах
Останешься навечно.

Все, кто знал и помнит, помяните 
вместе с нами. 

Сестра Галина,  
зять Геннадий.
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Для работы в Еланском  
гарнизоне ТРЕБУЮТСЯ:

ДВОРНИКИ,  
УБОРЩИЦЫ

уТеряННый аттестат об основ-
ном общем образовании на имя Дегавцо-
вой Татьяны Сергеевны, выданный МКОУ 
СОШ № 2, считать недействительным.
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Редакция 
газеты 
продолжает конкурс на вакансию 

КОРРЕСПОНДЕНТА
если ты умеешь общаться с людьми, 

любишь писать, ты честен и порядочен, 
вливайся в наш коллектив! 
Справки по телефонам: 2-24-67, 2-25-92.

КОНКуРСы

Светлана Соболева
ssg@narslovo.ru

в ОдНОМ из номеров (№ 125 от 1 
ноября 2012 года) «НС» объявило 
о старте двух новых конкурсов. 
Оба посвящены любимому мно-
гими празднику - Новому году, 
до которого остается не так уж 
много времени. Радует, что пер-
вые отклики на этот конкурс уже 
поступают.

Фотоконкурс проходит по теме 
«Вот какой костюм мы сшили!», на 
него принимаются снимки, на кото-



рых автор работы либо кто-то из его 
близких демонстрирует новогодний 
костюм (не купленный в магазине, а 
сделанный своими руками!). Первой 
прислала фотографии на конкурс 
Александра Фомина. 

На литературный конкурс, ко-
торый проходит по теме «Мой 
лучший Новый год», принимают-
ся письма с рассказами о том, как 
прошел самый интересный Новый 
год. В числе первых конкурсантов на 
него откликнулся Иван Петренко 
из Богдановича. Представляем его 
рассказ.

Напоминаем, что конкурсы про-
длятся до 15 декабря. Победителей, 
как всегда, ждут призы.

С е г О д Н я первый день Ново-
го 2009 года - 1 января! Нечего 
нежиться в постели, давно пора 
вставать. 

Жена на кухне уже разговаривает с 
посудой и с содержимым, что в каст-
рюльках томится.

В 12 часов (а мы уже на чеку) слышим 
заливистый звонок, и тут же следом без 
всякого перерыва – стук в дверь де-
тской ногой (угадываем по стуку - не 
впервой уже). Это позывной правнука 
Вани, не терпится ему, слышим: «От-
крывайте скорей!» Пришел вместе с 
мамой поздравить нас с Новым годом. 
Спешим открыть дверь любимому 
правнуку, которому именно сегодня 
исполнилось 3 года и 7 месяцев.

Открываю дверь. Не переступив 
порог и не сказав слова поздравлений, 
с лыжными палками в руках, с раскрас-
невшимися румяными щечками он 
звонко докладывает: «А я к вам при-
ехал на лыжах от Деда Мороза (они уже 
у мамы в руках)! И привез вам от него 
подарки!» Встреча, объятия, поцелуи, 
как не порадоваться гостям?!

Возбужденные разговоры, с нот-
кой сожаления, что Дед Мороз мало 
насыпал снега, но все уже позади. 
Быстро сбросив с ног сапоги, торо-
пится, как всегда, пробежаться по 
квартире, обследовать, а вдруг что-

нибудь новое обнаружится? И...
Перед глазами предстала небольшая 

елочка (из двух веток сосны), скромная, 
но величаво украшенная игрушками. А 
под ней многочисленные гости-игруш-
ки: мишка, лошадка, рыба-кит, кошка, 
мышка, обезьянка и даже царь зверей - 
лев. Понаехали всякого вида машинки: 
танк, мотоцикл, пожарная машинка и 
даже самолет. А гостинцев-то, гостин-
цев! И все ждут Ваню-малыша.

Ваня не поверил собственным гла-
зам. Осторожно пятясь к рядом сто-
ящему дивану, он примостился на 
краешке и удивленно, даже как-то за-
вороженно спросил, показывая рукой 
на елку: «А кто сделал такую красоту?» 
Мы сначала даже как-то опешили, 
услышав от ребенка слова взрослого 
человека. Опомнившись, начали ему 
хором объяснять. Выслушав, Ваня как 
бы неуверенно, с опаской, будто боясь 
что-то нарушить, подошел к краса-
вице-елочке и стал ее внимательно 
разглядывать, переставляя по-своему 
игрушки и разговаривая с ними. Когда 
Ваня обнаружил гостинцы, сначала сам 
их попробовал, а потом угостил и нас.

Бабушка пригласила всех на кухню, 
где приготовила вкусное праздничное 
угощение, не забыла и любимый напи-
ток правнука - молоко, Ваня большой 
мастак его пить. Ну и на здоровье!

Иван ПеТреНКО.

ООО «Монтаж Спец Строй» 

тРеБуютСя электрик (до и свыше 1000 В,  
4 группа допуска); автокрановщик.
Вахта - Екатеринбург, Заречный.

Телефон - 8-(34377)-2-18-89.

Скоро-скоро новый год!

новый 2009 год с правнуком Ваней

Реклама

Фото александры Фоминой. Сын артём (сейчас 
ему 4,5 годика) в костюме собаки. Костюм: жилет, 
шортики с хвостиком и шапочка с ушками - сшит 
из старых шуб.

Фото Светланы гилёвой. Сын Максим в костюме 
мишки. Светлана сшила этот костюм сама.


